

## **LES SOINS CODAGE** **CODAGE TREATMENTS**

CODAGE Paris est une Maison française de cosmétologie dont le savoir-faire repose sur le décodage des problématiques individuelles de beauté, la connaissance parfaite des propriétés des actifs utilisés et la justesse de leur dosage. L'expérience de soin est un accompagnement personnalisé qui allie efficacité et savoir-faire.

CODAGE Paris is a French House of cosmetology whose expertise is based on solving individual beauty issues, having a perfect knowledge of its active ingredients' properties, and being precise with its dosage. Our skincare is a guided, personalized experience that combines effectiveness and know-how.

### **LES SOINS VISAGE FACIALS**

#### **SOIN CRÉATEUR DESIGNER TREATMENT ..... 60 min : 124 €**

Ce soin sur-mesure du visage cible et répond à chacun de vos désirs et vos besoins et s'accompagne d'un coaching sur vos gestuelles de soin.

This tailor-made facial treatment pinpoints and responds to each of your specific needs and desires, and is accompanied by personalized beauty routine advice.

#### **SOIN COUTURE COUTURE TREATMENT ..... 90 min : 189 €**

Avec remise en beauté Chado offerte

With free complimentary Chado beauty treatment

Ce soin sur-mesure du visage et du décolleté cible et répond à chacun de vos désirs et de vos besoins. Un massage du cuir chevelu complète le rituel pour une sensation unique de bien-être.

This tailor-made face and neck treatment pinpoints and responds to each of your specific needs and desires. A scalp massage completes the treatment for a unique feeling of well-being.



## LES SOINS DU CORPS BODY TREATMENTS

**SOIN ANTI-STRESS ..... 45 min : 99 €**

### ANTI-STRESS TREATMENT

Ce soin du haut du corps travaille le dos, la nuque, le visage et le cuir chevelu. Véritable massage relaxant, il élimine la fatigue et les tensions pour un effet anti-stress garanti.

This upper body treatment focuses on the back, neck, face and scalp. A truly relaxing massage which eliminates fatigue and tension for a guaranteed anti-stress effect.

**SOIN TRAVEL DETOX ..... 60 min : 124 €**

### TRAVEL DETOX TREATMENT

Ce soin du visage et ce massage des jambes, du dos et de la nuque détend après une longue position assise. À la fois relaxant, énergisant et drainant, il apaise les tensions du haut du corps, élimine la fatigue et atténue la sensation de jambes lourdes. Un véritable booster d'énergie et d'éclat.

This facial treatment and leg, back and neck massage soothes the body after long hours spent in a sitting position. Simultaneously relaxing, energizing and draining, it relieves the tensions in the upper body, eliminates tiredness and leaves legs feeling light. A real boost of energy and radiance!



### Informations & réservations

Information & booking

Deep Nature Spa  
Hôtel le Chamois 4\*\*\*\*  
Residence Mendi Alde  
180, route de la Grallière  
74220 LA CLUSAZ

+33 (0)4 50 66 01 51  
spaclusaz@deepnature.fr